
Бюджетное общеобразовательное учреждение Калачинского муниципального района 

Омской области  «Орловская  основная общеобразовательная школа» 

                                                          ПРОТОКОЛ №   3 

заседания педагогического совета от 14.04.2025г. 

Рассмотрение отчета о самообследованииза 2024год 

Председатель педагогического совета:  Рысь Е.В. – директор  школы 

Секретарь педагогического совета:  Рейн М.Н.. – учитель русского языка и литературы. 

Общее количество членов педагогического совета: 8 человек. 

Присутствовали: 8 человека (явочный лист прилагается).  

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. Рассмотрение отчета о самообследовании (докладчик: Рысь Е.В. – директор  школы)  

По  первому вопросу повестки дня «Рассмотрение отчета о самообследовании» слушали: 

1. Рысь Е.В. – директор  школы , которая познакомила присутствующих с содержанием 

самообследования по плану: 

• система управления организации; 

• оценка образовательной деятельности и организации учебного процесса; 

• содержание и качество подготовки обучающихся; 

• востребованность выпускников; 

• качество кадрового обеспечения; 

• качество учебно-методического обеспечения; 

• качество библиотечно-информационного обеспечения; 

• материально-техническая база; 

• функционирование внутренней системы оценки качества образования. 

Присутствующие были ознакомлены с основными направлениями деятельности 

организации, по которым в 2024 году обеспечена позитивная динамика, а также 

проблемные поля в деятельности организации: 

• недостаточная оснащенность образовательного процесса современными 

информационными средствами обучения; 

• недостаточная ИКТ-компетентность педагогов; 

• снижение удовлетворенности обучающихся и родителей качеством 

образовательной деятельности. 

Были озвучены намерения по совершенствованию образовательной деятельности: 



•  создание условий, способствующих максимальному развитию интеллектуальных, 

творческих, личностных качеств учащихся; 

• продолжить оснащение учебных кабинетов мультимедийными продуктами; 

• обеспечивать потребность в непрерывном профессиональном росте педагогических 

кадров как условия достижения результатов учебно-воспитательной деятельности 

школы. 

1. Выступила:  Рысь Е.В., директор школы,которая предложила итоги 

самообследования БОУ « Орловская ООШ» за 2024 год считать 

удовлетворительными. 

2. Выступила:  Камалиева О.А.., учитель начальных классов, – предложила 

направить всю деятельность педагогического коллектива на искоренение 

проблемных полей в деятельности организации. 

3. Выступила:  Тарасова Н.Н. советник директора по ВР– предложила одобрить 

намерения по совершенствованию образовательной деятельности в школе. 

Решили:  

1. Итоги самообследования  БОУ « Орловская ООШ» за 2024 год считать 

удовлетворительными. 

2. Направить всю деятельность педагогического коллектива на искоренение 

проблемных полей в деятельности учреждения. 

3. Одобрить намерения по совершенствованию образовательной деятельности в 

школе. 

Проголосовали: 

• «за» – 8 чел.; 

• «против» – 0 чел. 
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